

SUMMARY

TINJAUAN SOSIOLOGI HUKUM ATAS TINDAK PIDANA PAEDOFILIA (Study Kasus Putusan Pengadilan Negeri Depok Nomor: 67/Pid.Sus/2014/PN.DPK)

Created by MEDIANA APRILIA

Subject : SOSIOLOGI, PIDANA, ANAK
Subject Alt : SOCIOLOGY, CRIMINAL, CHILDREN
Keyword : sosiologi hukum;paedofilia

Description :

Anak adalah anugrah terindah dari Allah SWT untuk manusia dan harapan bagi sebuah bangsa yang memiliki potensi besar dalam menjaga eksistensi dan kelestarian suatu Bangsa dan Negara. Oleh karena itu anak wajib dilindungi dan dijaga berdasarkan peraturan Undang-undang Nomor 23 Tahun 2002 tentang Perlindungan Anak. Pada perkara tindak pidana paedofilia dengan nomor Register Perkara : 67/Pid.Sus/2014/PN.Dpk. Adapun pokok permasalahan yaitu bagaimana pertimbangan hakim menjatuhkan sanksi dalam kasus tindak pidana paedofilia dan bagaimana upaya penanggulangan kekerasan seksual terhadap anak dibawah umur. Permasalahan ini dikaji dan diteliti dengan metode penelitian hukum normatif. Pendekatan penelitian menggunakan pendekatan perundang-undangan, pendekatan konsep, dan pendekatan kasus. Teknik penelusuran bahan hukum dilakukan melalui studi kepustakaan. Tindak pidana paedofilia sebagai sesuatu bentuk tindak pidana yang memenuhi unsur Pasal 82 Undang-undang No 23 tahun 2002 tentang Perlindungan Anak. Terdakwa terbukti dengan sengaja melakukan pencabulan terhadap anak dibawah umur(paedofilia). Dengan demikian hakim menjatuhkan pidana penjara 5(lima) tahun dan denda sebesar 60.000.000,- (enam puluh juta rupiah) terhadap terdakwa. Adapun upaya untuk menekan angka tindak pidana paedofilia dilakukan dengan upaya preventif dan represif. Oleh karena itu masyarakat harus lebih berhati-hati dan pemerintah berperan aktif melakukan sosialisasi serta edukasi terkait kejahatan paedofilia.

Contributor : Henry Arianto, SH., M.H.
Date Create : 25/11/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201241051
Collection : 201241051
Call Number : 41-2016-S053
Source : Undergraduate Theses of Law
Relation Collection Fakultas Hukum
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor